
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

4. 「静岡
しずおか

まつり」がある 4月
がつ

6日
にち

 (土
ど

)、7日
にち

（日
にち

）は 通れない
と お      

道
みち

が あります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡
しずおか

まつり実行
じっこう

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

（葵区
あおいく

追手
お お て

町
まち

 静岡
しずおか

追手
お お て

町
まち

ビル
び る

４階
  かい

） 

℡221-0182 FAX251-1286 

 

 

 

注意
ちゅうい

してください 

●市
し

役所
や く し ょ

のまわりや 駅
えき

のま

わりなどは 自転車
じ て ん し ゃ

やバイク
ば い く

を 

置
お

くことができません。 

●×のところは 規制
き せ い

している

時間
じ か ん

は 通
とお

れません。 

●６㈯
ど

７㈰
にち

は 市
し

役所
や く し ょ

の 地下
ち か

駐車場
ちゅうしゃじょう

は 使
つか

えません。 道
みち

の色
いろ

  通れない
と お      

時間
じ か ん

 

① 歩く
ある  

人
ひと

は 通
とお

れる 14：00～20：00 

(雨
あめ

の時
とき

は 16:00～) 

② イベント中
い べ ん と ち ゅ う

は 通
とお

れない 14：00～16：30 

③ イベント中
い べ ん と ち ゅ う

は 通
とお

れない 14：00～16：30 

④ 

歩く
あ る く

人
ひと

は 通
とお

れる 

11：00～20：00 

7日
にち

は 18:00 まで 

⑤ 12：00～17：30 

７日
にち

は 13：00～17：00 

⑥ 14：00～17：00 

日曜日
に ち よ う び

は通
とお

れます 

⑦ 14：00～17：00 

日曜日
に ち よ う び

は通
とお

れます 

⑧ 11：00～18：00 

⑨ 13：00～18：00 

⑩ 一方
いっぽう

通行
つうこう

（決められた
き    

方向
ほうこう

にしか 進
すす

めない） 

12：00～17：30 

７日
にち

は 13：00～17：00 

浅間
せんげん

神社
じんじゃ

 

駿府城
すんぷじょう

公園
こうえん

 

七間
しちけん

町
ちょう

通
どお

り 

江川町
えがわちょう

通り
どお  

 

呉
服

ご

ふ

く

町
ち
ょ
う

通 ど
お

り 

御
幸
町

み
ゆ
き
ち
ょ
う

通 ど
お

り 

新
しん

静岡駅
しずおかえき

 

本
ほん

通り
とお  

 

市民
し み ん

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

 

中央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

 

市立
いちりつ

静岡
しずおか

病 院
びょういん

 

県庁
けんちょう

 

バス
ば す

に 乗る
の  

場所
ば し ょ

が 変
か

わります。 

午後
ご ご

２時
 じ

から午後
ご ご

８時
 じ

まで(7日
にち

は午後
ご ご

５時
 じ

まで) 

くわしくは 静 岡
しずおか

まつり HP か静
しず

鉄
てつ

バスコールセンター
ば す こ ー る せ ん た ー

に 

電話
でんわ

してください｡ 

問合せ
といあわ  

 静
しず

鉄
てつ

バスコールセンター
ば す こ ー る せ ん た ー

 

252-0505(午前
ごぜん

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

８時
 じ

まで) 


